
Herr Engels berichtet aufgrund der aufgekommenen Nachfrage aus der 34. Sitzung des Rates vom 

16.09.2019 zum Thema „Sachstand Breitbanderschließung der Schulen“, dass nun seit Sommer soweit 

alle bürokratischen Hürden in Sachen Ausschreibung und Auftragsvergabe durch den Kreis als 

federführende Behörde bei diesem Projekt genommen worden seien und der Ausbau in Eitorf durch die 

Telekom im 4. Quartal 2019 beginnen solle. Darin inbegriffen sei der Glasfaseranschluss an die Schulen 

(FTTH-Ausbau) sowie der Ausbau bzw. die Erschließung aller Haushalte, denen derzeit noch weniger als 

30 Mbit/s im Download zur Verfügung stehen. Man stehe von Seiten der Verwaltung mit der Telekom in 

engem und stetigem Austausch was den Ausbau betrifft, sodass auf diese Weise eine notwendige 

Entwicklung endlich konkret angegangen wird. 

Da das Thema in der Vergangenheit immer auch im AWMT berichtet wurde, wollte man jenen Sachstand 

auch hier zur Kenntnis geben. 

 


